



5 Pièces

205 m²

Réf. V0219BX

689 000 €

Ambarès-et-Lagrave

Maison à vendre (33440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement 15 minutes de Bordeaux, dans une commune prisée de la rive droite, et à proximité immédiate d'une gare reliant Bordeaux Saint-Jean en seulement 14 minutes, John Taylor est heureux de vous présenter cette élégante propriété de 205 m², répartie sur deux niveaux. Elle se trouve dans un cadre paisible et verdoyant, sur un terrain partiellement constructible offrant de nombreuses opportunités. L'entrée principale donne sur un vaste espace de vie baigné de lumière, composé d'une salle à manger, d'une cuisine ouverte et d'un salon avec accès direct à une terrasse qui surplombe le jardin ...

Just 15 minutes from Bordeaux and a stone's throw from the train station, which takes you to Saint Jean station in 14 minutes, John Taylor is pleased to present this elegant two-level home of approximately 205 m² in a privileged, quiet, and green setting, with buildable land. The entrance hall leads to a large, bright living space combining a dining area with an open kitchen and a living room, opening onto a terrace overlooking the garden and pool. The night area offers three bedrooms with closets, a bathroom with a bathtub, shower, and double sink, a separate toilet, and a walk-in closet. On ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

